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PEDOMAN TRANSLITERASI 

Transliterasi  huruf  Arab  yang  dipakai  dalam  penyusunan  karya ilmiah  

ini berpedoman  pada  Surat  Keputusan  Bersama  Menteri  Agama  dan  Menteri 

Pendidikan   dan   Kebudayaan   Republik   Indonesia   Nomor: 158/1987 dan 

0534b/U/1987. 

A. Konsonan Tunggal 

Huruf 

Arab 

Nama Huruf Latin Keterangan 

 Alif tidak dilambangkan tidak dilambangkan ا

 Bâ’ B Be ب

 Tâ’ T Te ت

 Sâ Ŝ es (dengan titik di atas) ث

 Jim J Je ج

 Hâ’ ḥ ha (dengan titik di bawah) ح

 Khâ’ Kh ka dan ha خ

 Dâl D De د

 Zâl ẓ zet (dengan titik di atas) ذ

 Râ’ ȓ Er ر

 Zai Z Zet ز

 Sin S Es ش

 Syin Sy es dan ye ش

 Sâd ṣ es (dengan titik di bawah) ص

 Dâd ḍ de ( dengan titik di bawah) ض
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B. Konsonan rangkap karena Syaddah ditulis rangkap 

 

 

 

 

 tâ’ ṭ te ( dengan titik di bawah) ط

 Za’ ẓ zet ( dengan titik di bawah) ظ

 ain ‘ koma terbalik di atas‘ ع

 Gain G Ge غ

 fâ’ F Ef ف

 Qâf Q Qi ق

 Kâf K Ka ك

 Lâm L ‘el ل

 Mîm M ‘em م

 Nûn N ‘en ى

 Wâwû W W و

 hâ’ H Ha ه

 Hamzah ʼ Apostrof ء

 yâ’ Y Ya ي

ددةّمتع  Ditulis Mutaʻaddidah 

 Ditulis ‘iddah عدّة
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C.  Ta‘ Marbūtah di akhir kata 

1. Bila dimatikan tulis h 

ةجماع  Ditulis Jamāʻah 

 Ditulis Jizyah جزية

 

Pada tabel di atas ketentuan ini tidak diperlukan pada kata-kata 

arab yang sudah terserap ke dalam bahasa Indonesia, seperti zakat, salah, 

dan sebagainya, kecuali bila dikehendaki lafal aslinya. 

2. Bila diikuti dengan kata sandang “al” serta bacaan kedua itu 

terpisah, maka ditulis dengan h 

ءوليكرامة الا  Ditulis Karāmah al-auliyāʼ 

 

3. Bila ta’ marbūtah  hidup atau dengan harakat, fathah, kasrah, dan 

dammah 

 

D. Vokal Pendek 

  َ  
Ditulis A 

  َ  
Ditulis I 

  َ  
Ditulis U 

 

 

 

الفطر زكاة  Ditulis Zakāh al-fiṭri 
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E. Vokal Panjang 

 

F. Vokal Rangkap 

 

G. Vokal pendek yang berurutan dalam satu kata dipisahkan dengan 

Apostrof 

 

 

 

 

1. Fathah + alif 

 جاهلية
Ditulis 

Ditulis 

Ā 

jāhiliyah 

2. Fathah + ya‟ mati 

 تنسى
Ditulis 

Ditulis 

Ā 

Tansā 

3. Fathah + yā‟ mati 

 كريم
Ditulis 

Ditulis 

Ī 

Karīm 

4. Dammah + wāwu mati 

 فروض
Ditulis 

Ditulis 

Ū 

Furūd 

1. Fathah + yā’ mati 
 

 بينكم

Ditulis 

 

Ditulis 

Ai 

 
bainakum 

2. Fathah + wāwu mati 
 

 قول

Ditulis 

 
Ditulis 

Au 

 
qaul 

 Ditulis A’antum أ أنتم

 Ditulis U’iddat أعدت

رتملئن شك  Ditulis La’in syakartum 
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H. Kata Sandang Alif + Lam 

1. Bila di ikuti huruf Qomariah 

 Ditulis Al-Qur’an القرأن

 Ditulis Al-Qiyas القياس

 

2. Bila   diikuti   huruf   Syamsiyah   ditulis   dengan   menggunakan 

hurus Syamsiyah yang mengikutinya, serta menghilangkan huruf 

l (el) nya 

 ’Ditulis As - Sama السماء

 Ditulis asy- Syams القياس

 

I. Penulisan kata-kata dalam rangkaian kalimat 

 Ditulis menurut penulisanya: 

 Ditulis Zawi al-furūd ذوالفرود

 Ditulis Ahl as-Sunnah اهل السنة

 


